

Ressort: Lokales

Betondeckel auf Bahnstrecke in Celle gelegt - ICE beschädigt

Celle, 17.04.2013, 20:22 Uhr

GDN - Bislang unbekannte Täter haben am Mittwochabend einen schweren Betondeckel auf die Bahnstrecke in Celle gelegt. Ein ICE wurde laut Bundespolizei beim Überfahren des Gegenstands an den Vorderachsen beschädigt.

Passagiere wurden bei dem Vorfall nicht verletzt. Der ICE war mit 160 Stundenkilometern auf der Fahrt von Hannover Richtung Hamburg. Der Triebfahrzeugführer leitete eine Schnellbremsung ein. Die Betonscheibe beschädigte die Bremsscheiben der ersten Doppelachse des Zuges. Mit nur noch 50 Stundenkilometern konnte der ICE anschließend bis nach Unterlüß fahren. Dort stiegen die Fahrgäste in einen Intercity und fuhren weiter in Richtung Hamburg. Hinweise auf die Täter oder deren Motiv gibt es bislang nicht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12099/betondeckel-auf-bahnstrecke-in-celle-gelegt-ice-beschaedigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com